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zu -13<!2 IJ 

Wie n 

Die schriftliche Anfrage der Abgeordneten Dr.Lanner 
und Genossen vom 5.10.1977 (Zahl 1382/J), betreffend Bericht. ' 
der Staatsanwal tschaft Wien über Sch\'Tierigkei ten bei der 
Zusammenarbeit mit dem Sicherheitsbüro beantworte ich wie 
folgt : 

Zu 1. : Die Oberstaatsan\'Tal tschaft vTien hat am 15.9. 
1977 dem Bundesministerium für Justiz einen Bericht der Staats
anwaltschaft Wien vom 13.9.1977, betreffend das dem Gegenstand 
dieser Anfrage bildende Strafverfahren, zur Kenntnisnahme vor
gelegt. 

Zu 2. und 3. :Im Entwurf des Berichtes wurden vom Leiter 
der Staatsanwaltschaft Wien im vollen Einvernehmen mit dem Sach

'bearbeiter Änderungen vorgenommen. Der Oberstaatsanwalt in Wien 
hat zu der vorliegenden Anfrage berichtet, daß die zusammen
arbeit der Staatsanwaltschaft vlien mit dem Sicherheitsbüro 
der Bundespolizeidirektion Wien immer reibungslos und in 
bestem Einvernehmen erfolgte. Zu einer Verfügung des Bundes
ministeriums fUr Justiz besteht daher kein Anlaß. 

Zu 4.: Ich bin bereit, dem Herrn Erstunterzeichner 
die Einsichtnahme in den Bericht der Staatsanwaltschaft \'lien 
vom 13.9.1977 zu ermöglichen. 

?'o l' November 1977 
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